

23.10.2014 - 15:07 Uhr

## hotelleriesuisse et Parahotellerie Schweiz disent non à l'initiative Ecopop

Berne (ots) -

hotelleriesuisse et Parahotellerie Schweiz rejettent clairement l'initiative Ecopop. L'acceptation d'une telle initiative aurait de lourdes répercussions sur l'industrie de l'hébergement. Le recrutement de professionnels compétents dans la branche serait massivement entravé et le manque de main-d'oeuvre ne ferait que s'accroître.

Pour plus d'informations: [www.hotelleriesuisse.ch/media-fr](http://www.hotelleriesuisse.ch/media-fr)

Contact:

hotelleriesuisse

Media Relations

Téléphone: 031 370 41 40

E-mail: [media@hotelleriesuisse.ch](mailto:media@hotelleriesuisse.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004113/100763371> abgerufen werden.